
   令和６年１２月県議会定例会質問（代表）要旨  （１２月５日） 

                                         １－１   

    県 民 連 合        ４６番        椎  根  健  雄  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 令和７年度当初予算編成について 

  

令和７年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方に

ついて尋ねたい。 

 

二 カーボンニュートラルの実現について 

 

県は、カーボンニュートラルの実現に向け、県民の意識向

上にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

三 再生可能エネルギーについて 

 

  県は、事業所における太陽光発電の更なる導入に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 燃料電池自動車の普及について 

 

県は、水素社会の実現に向け、燃料電池自動車の普及拡大

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

五 成長産業の海外展開について 

 

県は、成長産業の海外展開にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

六 若者に対する結婚支援について 

 

危機的な人口減少に対応するため、若者に対し、より積極

的な結婚支援を展開すべきと思うが、知事の考えを尋ねた

い。 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

財 政 課 

 

 

 

 

環 境 共 生 課 

 

 

 

 

エネルギー課 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

次世代産業課 

 

 

 

 

こども・青少年

政策課 

 

 

 

 

 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 産科医と小児科医の確保について 

 

県は、周産期・小児医療体制の充実のため、産科医や小児

科医の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 女性の就業環境について 

 

県は、県内企業における女性が働きやすい職場環境づくり

の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 移住の促進について 

 

県は、移住促進に向け、市町村とどのように連携していく

のか尋ねたい。 

 

十 スマート農業について 

 

知事は、スマート農業の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

十一 需要に応じた米の生産について 

 

   県は、令和７年産の需要に応じた米の生産をどのように

推進していくのか尋ねたい。 

 

十二 果樹の振興について 

 

  １ 県は、果樹産地の維持・発展に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

  ２ 県は、県産果物の輸出拡大にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

 〃   

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

医療人材対策室 

 

 

 

 

雇 用 労 政 課 

 

 

 

 

ふくしまぐらし

推進課 

 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 

 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

 

 

 

 

園 芸 課 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

 

 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十三 福島空港の沖縄路線について 

 

県は、沖縄定期路線の再開に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

十四 ツキノワグマの被害防止対策について 

 

県は、ツキノワグマの被害防止に向けた人材の育成にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十五 ごみの排出量削減について 

 

県は、ごみの排出量削減にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。 

 

十六 健康寿命の延伸について 

 

県は、健康寿命の延伸に向け、健康づくりにどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十七 道路整備について 

 

避難地域の復興・再生を支える道路整備について、県の

考えを尋ねたい。 

 

十八 デフリンピックについて 

 

県は、デフリンピックにおける子どもの競技観戦にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十九 幼児教育と小学校教育の連携について 

 

   県教育委員会は、幼児教育と小学校教育の連携にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

文化スポーツ局

長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

空 港 交 流 課 

 

 

 

 

自 然 保 護 課 

 

 

 

 

一般廃棄物課 

 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

道 路 計 画 課 

 

 

 

 

ス ポ ー ツ 課 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 



１－４ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

二十 児童生徒の不登校について 

 

県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の不登

校対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二十一 警察行政について 

 

    高齢歩行者の交通事故防止対策について、県警察に尋

ねたい。 

教 育 長 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

教 育 庁 

 

 

 

 

警 察 本 部 


